

AUSBILDUNG ABSOLVIERT

Facharbeiterbriefe für Landwirtschaft überreicht

Nach umfassenden Vorbereitungslehrgängen legten acht Teilnehmende aus dem Bezirk Waidhofen die Prüfungen positiv ab.

BEZIRK WAIDHOFEN Acht Teilnehmende aus dem Bezirk Waidhofen an der Thaya konnten ihre Facharbeiterbriefe im Beruf Landwirtschaft entgegennehmen.

Gute Vorbereitung durch Lehrgänge

Sie wurden in den Vorbereitungslehrgängen der Lehrlings- und Fachausbildungsstelle der Landwirtschaftskammer Niederösterreich umfassend in den Bereichen Tierhaltung, Pflanzenbau, Landtechnik sowie in

der agrarischen Betriebs- und Unternehmensführung geschult. Die Facharbeiterbriefe an Julian Apfelthaler, Christian Albrecht, Jennifer Zimmel, David Trimmel, Sabrina Reiß, Marcel Braunsteiner, Patrick Annerl und Thomas Panagl wurden von Lorenz Mayr, Vizepräsident der Landwirtschaftskammer Niederösterreich, überreicht.

Weiters gratulierten der Obmann der Bezirksbauernkammer Waidhofen an der Thaya Christoph Kadroschka, Leiter der Bezirksbauernkammer Horn, Rudolf Assfall,



▲ Acht Teilnehmer aus dem Bezirk Waidhofen legten die Prüfung erfolgreich ab. Die Ehrengäste gratulierten und wünschten viel Erfolg.
Foto: LK NÖ/Sophie Balber

Obmann-Stellvertreter der Bezirksbauernkammer Horn, Hannes Zeitelberger, sowie Anton Hölzl, Geschäftsführer der Lehrlings- & Fachausbildungsstelle Niederösterreich.

„Wassergarten“ von Simon Kaiblinger vorgestellt

Ein besonderer Programmpunkt war die Vorstellung des Betriebs „Wassergarten“ durch Simon Kaiblinger.

Damit bot sich auch Gelegenheit zum fachlichen Austausch und zur Vernetzung mit Berufskollegen. Der Blick hinter

die Kulissen eines innovativen Betriebs rundete den Abend ab und bot wertvolle Impulse für die eigene Praxis.

Die Lehrlings- & Fachausbildungsstelle der Landwirtschaftskammer NÖ bietet jedes Jahr Vorbereitungslehrgänge zum Beruf Landwirtschaft an fünf Standorten in Niederösterreich an.

Für das Ausbildungsjahr 2025/26 sind diese in Amstetten, St. Pölten, Baden, Gänserndorf und Mold geplant. Der Anmeldeschluss ist der 2. Juli 2025. Weitere Informationen gibt es unter lehrlingsstelle.at.

Meine Region KURZ NOTIERT

Unter Drogen Unfall gebaut

BEZIRK WAIDHOFEN Ein Drogenlenker ging der Polizei im Rahmen einer Verkehrsschwerpunktaktion am 14. Juni ins Netz.

Ein durch Konsum von Suchtmitteln beeinträchtigter 20-jähriger slowakischer Staatsbürger kam auf der B5 in Fahrtrichtung Horn bei Vestenpoppen von der Fahrbahn ab, streifte mehrere Bäume und kam im Waldstück

neben der Straße auf den Rädern zum Stillstand. Im Pkw befanden sich fünf weitere Insassen, welche bei dem Verkehrsunfall nicht verletzt wurden.

Beim Fahrzeuglenker wurde ein Suchtmittel-Vortest durchgeführt, welcher positiv verlief. Dem Lenker wurde der Führerschein vorläufig abgenommen. Einem weiteren 19-jährigen Fahrzeuglenker aus dem Bezirk Mistelbach wurde die Weiterfahrt wegen Minderalkoholisierung untersagt.

Insgesamt führte die Polizei 120 Alko-Vortests und zwei Alkoholtests durch. Sechs Streifen waren von 20 Uhr bis 2 Uhr im Einsatz.



▲ **BEZIRK WAIDHOFEN** Bei der Landesmeisterschaft im jagdlichen Schießen konnte sich der aus Jaudling stammende Stefan Steinschaden zum Landesmeister in der Disziplin Jagdbüchse küren. Dazu gratulierten seine Teamkameraden Wilhelm Wimmer, Alois Kollmann, Fabian Hitz, Stefan Demmer, Stefan Hitz, Philipp Androsch, Alfred Eisner und Matthias Litschauer.
Foto: Dieter Nagl